



Oposición califica como ‘fallida’ a Mexicana de Aviación; Morena aplaude el logro

En la Cámara de Diputados, el relanzamiento de la línea aérea Mexicana de Aviación, ahora operada por las Fuerzas Armadas, generó críticas de la oposición.

Integrantes de las bancadas del PAN y el PRI, aprovecharon el retraso y desvío en la ruta del primer vuelo “inaugural” de la empresa, para descalificar al Gobierno Federal y al Presidente de la República.



En tanto, los diputados federales de Morena aplaudieron el hecho al que calificaron como un logro del Gobierno Federal.

Mexicana de Aviación, otro proyecto fallido

En redes sociales y por separado, legisladores federales de oposición denostaron al retraso y “fallas” en la operación de la línea entregada por el Ejecutivo a las Fuerzas Armadas, cuyo vuelo de reinauguración no llegó a tiempo ni al destino original, debido a las condiciones climáticas adversas.

El vuelo que salió del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles, AIFA, en el Estado de México, debía llegar al Aeropuerto Felipe Carrillo Puerto, de Tulum, en Quintana Roo.

Sin embargo, el mal clima le impidió cumplir el itinerario previsto y tuvo que hacer escala en el aeropuerto alternativo de Mérida, donde recargó combustible y esperó a que mejorara el tiempo.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/12/26/oposicion-califica-como-fallida-mexicana-de-aviacion-morena-aplaude-el-logro-619995.html>